



Personalice Ine.es | Modifique sus datos | Más información

Mapa del web | Contacte



Sábado, 07 de mayo de 2005

OVIEDO 17º/11º
Previsión 5 días



Portada Breves Ocio Bolsa Buscador Turismo Foros Cine TV Lne Galerías -Acceso rápido-

BUSCAR NOTICIAS

07/05/2005 - Nº 901

La Nueva España

EDITORIAL PRENSA ASTURIANA

Director: Isidoro Nicieza

MÁS GIJÓN

Plata con sabor a oro

El equipo juvenil de voleibol del Grupo regresó de Almería con el Subcampeonato de España bajo el brazo tras una polémica final



ampliar más fotos

Todos los equipos participantes, con el Grupo arriba a la izquierda, durante la entrega de trofeos.

Servicios

- Enviar esta página
- Imprimir esta página
- Contactar

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiente](#)

Multimedia

Imágenes

Almería, J. FARRÁS

El equipo juvenil del Grupo no estuvo solo. Una treintena de aficionados gijoneses, en su mayoría familiares, disfrutaron con el juego de las grupistas en el Campeonato de España juvenil disputado en Almería. Las chicas que dirigen Lueje y Castro trataron de defender el título de campeonas de España en edad juvenil. No puso ser, aunque estuvieron cerca. La medalla de plata es un consuelo para la derrota en una emocionante y digna final.

El Grupo Covadonga se encontró en la final con el [Universidad de Granada](#). Su bestia negra. Las andaluzas fueron el único equipo capaz de derrotar a las gijonesas, y lo hicieron por partida doble: en la fase previa y en la final del torneo. La derrota supo más amarga por el mal sabor de boca que dejó la actuación arbitral en el partido final. La expedición grupista entiende que fue determinante en un partido muy apretado (3-2).

A pesar de ello, el jefe de la sección de voleibol del Grupo Covadonga y segundo entrenador del equipo juvenil femenino, José Castro, analizó la actuación del equipo gijonés en el XXVIII Campeonato de España, afirmando que esta medalla de plata supone «un éxito rotundo y es a su vez muy positivo. Las jugadoras realizaron un gran torneo, esforzándose al máximo en todos los partidos que disputaron con un gran tono físico».

El técnico grupista agregó que este subcampeonato nacional vale también para «consolidar el trabajo de la base de la sección, y ratificar la plena confianza de las jugadoras, tanto veteranas como novatas. Al final, en el quinto set, varias decisiones arbitrales nos privaron de revalidar el título de campeonas de España».

En líneas generales, el campeonato resultó muy abierto y todos los equipos participantes ofrecieron en los partidos un juego de alto nivel. Muchas jugadoras demostraron su proyección y calidad, contrastada por su participación en equipos que compiten en la Superliga y Liga FEV. Un ejemplo son las grupistas Cristina López, Cristina Vilabrille, Alexandra Mendoza y Sara Sarmiento. Además de Aitana Ballingha, jugadora del [Universidad de Granada](#), que fue premiada con el trofeo que distingue a la mejor jugadora del Campeonato Nacional.

Respecto a la organización del mismo, no estuvo a la altura que se esperaba. Primero, en las jornadas de partidos destacó la ausencia de representantes de la Federación Andaluza de Voleibol, que solamente aparecieron por el pabellón universitario en la jornada de clausura y de entrega de trofeos y medallas a los tres primeros equipos clasificados. Segundo, el equipo que se encargaba de elaborar las estadísticas de los equipos de cada partido cometió muchos errores. Un ejemplo fue que algunas jugadoras que estaban en el banquillo aparecían con puntos en sus respectivos casilleros. Tercero, el jefe de prensa del campeonato no hizo de verdad su labor puntual y de hecho en ocasiones se dedicó a sacar fotos de los encuentros. Mientras que lo más positivo en Almería fue la climatología que acompañó en los cuatro días del campeonato.

La afición grupista merece una mención especial. Cerca de treinta aficionados, entre padres y amistades de las jugadoras, aprovecharon para realizar visitas a la ciudad y sus alrededores, como por ejemplo las localidades de Aguadulce, Roquetas de Mar y el Cabo de Gata.

La marea azul se dejó sentir en la noche almeriense. Los aficionados grupistas portaban banderas del Principado que enseguida eran reconocidas: «Alonso, campeón». Era el saludo que recibía la delegación asturiana por las calles andaluzas. Los 1.100 kilómetros de regreso a Gijón se hicieron más cortos, llegando con los deberes cumplidos, y después de brindar por los triunfos escanciando sidra en el sur de España.

- Extras
- Titulares del día
- Imágenes del día
- Hemeroteca**
- Portadas PDF
- Última Hora
- en La Nueva España**
- Secciones
- Portada
- Oviedo
- Gijón
- Avilés y Comarca
- Cuencas
- Oriente
- Occidente
- Centro
- Asturias**
- Fórmula 1**
- España
- Internacional
- Economía y Laboral
- Sociedad y Cultura
- Deportes**
- Sucesos
- TV y Espectáculos
- Opinión / Firmas**
- Humor
- La Galería
- Última página
- Mar y Campo
- Motor**
- Cultura
- La Nueva Quintana
- Campeones**
- Más Gijón
- Información
- Contacte**
- La Nueva España
- Ine.es
- Ofertas empleo**
- Publicidad**
- Promociones LNE
- Zona Agencias**
- Otros
- TV Lne**
- Buscador Asturiano
- Cartelera Cine
- Guía del ocio**
- Fútbol
- Mercados
- El Tiempo
- Loterías
- Gastronomía
- Turismo

7 de Mayo de 2005

Universidad de Granada

La Nueva España

[Inicio](#)



© Prensa Asturiana Media

[Mapa del web](#) [Personalice Ine.es](#) [Contacte con Ine.es](#)

[Portada](#) [Breves](#) [Ocio](#) [Bolsa](#) [Buscador](#) [Turismo](#) [Foros](#) [Cine](#) [TV Lne](#) [Galerías](#) [-Acceso rápido-](#)

BUSCAR NOTICIAS